

Hello Talent - Guide des débutants

Bienvenue dans Hello Talent ! Ci-dessous un guide pour vous aider rapidement :

The screenshot displays the Hello Talent web application. On the left, a list of 13 profiles is shown, with the first profile, Lola Monroe, selected. The main area shows the detailed profile of Lola Monroe, including her contact information, tags, and job titles. The interface is annotated with numbered callouts (1-6) pointing to various features.

- 1**: Points to the list of profiles in the talent pool.
- 2**: Points to the profile card of the selected candidate.
- 3**: Points to the 'Ajouter' (Add) button next to the profile list.
- 4**: Points to the 'Ajouter' button in the top right corner of the profile card.
- 5**: Points to the 'Operational Interview' dropdown menu.
- 6**: Points to the 'Assigné à Marion Goazempis' button.

- 1** Les viviers de talents sont l'endroit où vous stockez des listes de candidats. Vous pouvez créer des viviers par offre ou domaine de compétences par exemple. Il n'y a pas de limite au nombre de personnes que vous pouvez stocker dans ces communautés.
- 2** Toutes les informations détenues sur le candidat sélectionné seront ici.
- 3** Toutes les informations complémentaires comme des dates, rappels, tags, CV, ou autre seront également ajoutés.
- 4** Si vous souhaitez ajouter d'autres candidats à un vivier, utilisez l'[extension du navigateur](#). Chaque fois que vous voyez quelqu'un sur un site Web (Twitter, LinkedIn, etc.), vous pouvez cliquer sur ce bouton pour les ajouter automatiquement à un vivier dans Hello Talent.
- 5** Partagez des viviers avec vos collègues en cliquant sur l'icône plus. (Le partage peut être restreint par votre administrateur)
- 6** Vous pouvez noter chaque candidat et lui laisser un commentaire.

Accéder à vos réglages

The screenshot shows the top navigation bar of the Hello Talent interface. The 'Gérer' (Manage) button is highlighted with a callout '1', and the user profile icon 'Elisa' is highlighted with a callout '2'.

- 1**: Points to the 'Gérer' button in the top navigation bar.
- 2**: Points to the user profile icon 'Elisa' in the top navigation bar.

- 1** Cliquez sur le bouton «gérer» pour accéder aux paramètres de ce vivier. Ici, vous serez capable de personnaliser les statuts, voir les autres membres, et plus encore.
- 2** Cliquez sur votre nom pour voir vos paramètres personnels. Vous serez en mesure de mettre à jour votre adresse e-mail, de vérifier votre abonnement et plus encore.